



Hannover, 19. September 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, ihr hattet einen guten Start in das neue Schuljahr! Bestimmt habt ihr euch schon wieder an die Schule gewöhnt, oder? Vor meinem Bürofenster fallen jetzt die ersten bunten Blätter. Ohne Jacke kann man nicht mehr gut rausgehen. Der Herbst hat begonnen, das ist deutlich zu spüren.

In der letzten Woche wurde wieder über die Corona-Regeln diskutiert. Für euch Schulkinder ändert sich zum Glück nicht viel. Es gilt wie bisher:

- Wer krank ist, bleibt zu Hause!

Das ist nicht neu und galt schon vor Corona. Wer sich richtig krank fühlt, weil er/sie z. B. Fieber, starken Husten oder Halsschmerzen hat, bleibt zu Hause aus, bis er/sie wieder gesund ist.

- Nicht jeder Schnupfen ist Corona!

Wenn ihr nur ein bisschen Schnupfen oder Husten habt und euch sonst eigentlich ganz fit fühlt, dürft ihr in die Schule. Auch daran hat sich nichts geändert. Um sicher zu sein, dass ihr euch nicht doch mit dem Corona-Virus angesteckt habt, solltet ihr dann einen Test machen.

- Freitesten frühestens nach fünf Tagen!

Wer sich mit dem Corona-Virus infiziert hat, bleibt für mindestens fünf Tage zu Hause. Nach fünf Tagen könnt ihr euch „freitesten“, wenn ihr mindestens 48 Stunden keine Symptome hattet. Dafür reicht ein Selbsttest zu Hause. Eure Eltern schreiben dann einfach für die Schule auf, dass das Ergebnis negativ war.

Eine Maske müsst ihr in der Schule nicht tragen, nur wenn ihr das freiwillig machen wollt. Ich möchte, dass ihr auch sonst keine Einschränkungen in der Schule habt. Euer Schulalltag soll so normal und schön wie möglich sein. Ich setze mich dafür ein, dass das auch weiter gelingt!

Ich wünsche euch und euren Familien eine schöne Herbstzeit! Alles Gute und bleibt gesund!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Frau Hedrich' followed by a stylized flourish.